

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

SÍNTESIS INFORMATIVA MARTES, 24 DE JUNIO DE 2025



TRIBUNAL DE JUSTICIA ELECTORAL
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

www.lavozdelafrontera.com.mx

 **LA VOZ®**
DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | MARTES 24 DE JUNIO DE 2025 | AÑO LXI | NO. 21,895 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RIANOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL \$2.00

TRIBUNAL DE EU DA VICTORIA A TRUMP CORTE AVALA DEPORTAR MIGRANTES A OTRO PAÍS
La Suprema Corte de Estados Unidos permitió este lunes al gobierno del presidente Donald Trump reunir las expulsiones de inmigrantes a terceros países como Sudán del Sur y El Salvador, una victoria para la Casa Blanca y su campaña de deportaciones masivas. [Pág. 25](#)

REDUCE LA EDAD DE JUBILACIÓN SHEINBAUM FIRMA DECRETOS A FAVOR DEL MAGISTERIO
La presidenta Claudia Sheinbaum firmó este lunes dos decretos en beneficio del magisterio nacional, en cumplimiento de los acuerdos alcanzados con la CNTE tras un paro que dejó sin clases a casi un millón de estudiantes por un mes. [Nacional](#)

CASO PAOLA BAÑUELOS Difieren juicio oral por segunda ocasión
La audiencia sobre el feminicidio y desaparición de la joven se llevará a cabo el 16 de diciembre; imputado cambia de abogados. [Pág. 5](#)



BRILLANTE ACTUACIÓN BC se corona en gimnasia artística
Las selecciones femenil y varonil de gimnasia artística se proclamaron campeonas nacionales en la Olimpiada Nacional Conade 2025, celebrada en Tlaxcala. [Deportes](#)

TIENE 7.98 PSNM MENOS Registra Lago Mead su nivel más bajo
En lo que va del año, se colocó mil 055.43 pies sobre el nivel del mar (psnm); mantiene tendencia a la baja desde enero. [Pág. 6](#)

POR MEDIO ORIENTE Prevén afectaciones económicas a México
El país podría sufrir estancamiento en corto, mediano y largo plazo por el conflicto, principalmente en los energéticos, afirma analista. [Pág. 5](#)

DOS CERRARON EN EL ÚLTIMO AÑO Albergues, en riesgo sin migrantes ni apoyos

CHRISTIAN GALARZA

Es imposible que sigan operando; sólo quedará activo el albergue Nuevo Amanecer: Raygoza

El albergue de migrantes El Hijo Pródigo está en riesgo de cerrar sus puertas debido al bajo flujo migratorio, por lo que se sumaría a los albergues Alta y Omega y Hotel del Migrante, que cerraron sus puertas en 2023 y 2024.

Santiago Raygoza Cruz, director del albergue y presidente de la Federación de Asociaciones Civiles de Baja California, destacó que tras la llegada de Donald Trump Estados Unidos frenó todas las citas para solicitantes de refugio.

Aunque el gobierno estadounidense realiza constantemente redadas y deportaciones de migrantes irregulares, Raygoza Cruz aseveró que el flujo migratorio en Mexicali se redujo drásticamente, tanto de deportados como de migrantes del sur del país.

Posteriormente, de todos los que teníamos (albergues), yo creí que se va quedar uno nomás por la baja afluencia de migrantes. [Pág. 5](#)



EU ANUNCIA ALTO AL FUEGO; IRÁN LO NIEGA
Pese al ataque iraní en represalia por la ofensiva de Washington contra tres instalaciones nucleares de Teherán, el presidente Trump anunció un alto al fuego entre Irán e Israel, lo que fue negado por el ministro iraní. [Mundo](#)

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

WWW.ELIMPARCIAL.COM/MEXICALI

LA CRONICA

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

\$12
PESOS

Martes 24 DE JUNIO DE 2025

MEXICALI, B. C., MÉXICO | \$12.00 DIARIO / 1.35 DÓLAR EU | NO. 12,539 | AÑO XXXIV | 32 PÁGINAS

SEÑALAN ALZA EN LLAMADAS DE EXTORSIÓN A COMERCIOS

En reunión con representantes del sector la Fiscal General del Estado destacó que se han tomado medidas como la creación de un Escuadrón Anti Extorsiones que ya dio resultados en Mexicali y Ensenada.

02 I MEXICALI



07 I INTERNACIONAL

ATACA IRAN A ISRAEL PESE A ANUNCIO DE ALTO AL FUEGO



02 I MEXICALI

MANTIENEN APOYO BOMBEROS DE MEXICALI EN TECATE



05 I MEXICALI

LLEVA RAFAEL CUATRO AÑOS PELEANDO POR SU PREDIO



DEPORTES

PASA INTER DE MIAMI A OCTAVOS EN MUNDIAL DE CLUBES



[686] 557 4801



WHATSAPP
0844 112 8456



TWITTER
LACRONICACOM



FACEBOOK
LACRONICACOM



INSTAGRAM
LACRONICA



YOUTUBE
VIDEOSLACRONICA



TIK TOK
LACRONICACOM



Papel Reciclado



Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”



www.elsoldetijuana.com.mx



El Sol de Tijuana®

TIJUANA, B.C. | MARTES 24 DE JUNIO DE 2025 | AÑO XXXV | NO. 12951 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELIJUD ÁVALOS MATÍAS, DIRECTOR

\$10.00

OCCUPACIÓN HOTELERA CAYÓ 20% EN TIJUANA

Redadas en California han alejado al turismo

ADELINA DAYEBI PAZOS

Para el 4 de julio las reservaciones son bajas e incluso hay cancelaciones, dijo la Asohono

Los sectores comercial y turístico de Tijuana se han visto afectados por las redadas en contra de personas con estatus irregular en Estados Unidos y la recesión económica que enfrenta ese país.

Martha Domínguez Uscanga, presidenta de la Asociación de Hoteles del Noroeste (Asohono), mencionó que la ocupación hotelera regular durante los fines de semana en la ciudad de Tijuana era del 70%, pero actualmente es del 50% y esperan que se mantenga así el resto del año.

semana, que es cuando habita mayor presencia de turistas procedentes de estados como California, Arizona o Nevada, dijo.

La presidenta de la Asohono mencionó que la ocupación hotelera regular durante los fines de semana en la ciudad de Tijuana era del 70%, pero actualmente es del 50% y esperan que se mantenga así el resto del año.

Domínguez añadió que la presencia de turismo nacional se ha mantenido entre semana.



FIFA, EN ALERTA
TENSIÓN MUNDIALISTA

Es prematuro pensar que EU podría dejar de organizar el Mundial por los conflictos bélicos, commenta experto en derecho y gestión del deporte.

CONFLICTO CON IRÁN
EU podría reforzar su seguridad en la garita

Esto implicaría que en algunos casos haya más revisiones, inspecciones y envíos al área secundaria, consideró el académico José Ma. Ramos.



NUEVAS EMERGENCIAS
Encuentran mascotas en el 25% de incendios

Asociaciones animalistas entregaron a bomberos equipo para Reanimación Cardiopulmonar (RCP), diseñado para su uso en perros, gatos, etc.



Irán no ha aceptado el alto al fuego

El ataque iraní contra una base de Estados Unidos en Qatar, en represalia por la ofensiva de Washington contra tres instalaciones nucleares de Teherán, se saldó sin bajas estadounidenses ni qataries y fue seguido del anuncio de un alto al fuego entre Irán e Israel comunicado por D. Trump, pero negado por el ministro iraní de Relaciones Exteriores, Abás Aráqchi. **Mundo**



Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

www.FRONTERRA.com.mx
FRONTERA \$12 PESOS

Martes 24 DE JUNIO DE 2015

SEÑALAN ALZA EN LLAMADAS DE EXTORSIÓN A COMERCIOS

En reunión con representantes del sector la Fiscalía General del Estado destacó que se han tomado medidas como la creación de un Escuadrón Ante Extorsión que ya da resultados en Mexicali y Ensenada.

ATACA IRÁN A ISRAEL PESO A ANUNCIO DE ALTO AL FUEGO

RECITARIO CON AMOR A PAPÁ

PAÍS INTER DE MARETA A CHIVOS EN MUNDIAL DE CLUBES

EL TURISTA

LLEVÓ RAFAEL CUATRO AÑOS PELEANDO POR SU PRESO

EL FLORIDO 30 ANIVERSARIO

RECLAMA UNA COMPRA MAZDA DE 4500000 PESOS A 30 MIL 500 PESOS

ROGARTE DÍAS VOLUNTARIOS A 30 MIL 500 PESOS

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- NACIONALES

EL FINANCIERO.

“INE SANCIÓN A MORENA CON 21.6 MDP POR OCULTAR GASTOS EN PRECAMPANA ELECTORAL”

El Instituto Nacional Electoral (INE) impuso a Morena una multa de 21 millones 614 mil 50 pesos por omitir reportar gastos de precampaña de diputaciones y senadurías del proceso electoral de 2024 y presentar informes fuera de los mecanismos establecidos.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2025/06/23/ine-saciona-a-morena-con-216-mdp-por-ocultar-gastos-en-precampana-electoral/>

EL ECONOMISTA.

“INE CONFIRMA MULTA DE MÁS DE 21.6 MILLONES DE PESOS EN CONTRA DE MORENA”

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (NE) avaló multar con más de 21.6 millones de pesos al partido Morena por omitir reportar los gastos derivados de pintas de bardas, mantas y espectaculares durante el proceso electoral del 2024; así como por no respetar los mecanismos para la presentación de informes de campañas de candidatos de a diputaciones y senadurías en la misma elección.

<https://www.economista.com.mx/politica/ine-confirma-multa-21-6-mdp-morena-20250623-764997.html>

MILENIO.

“INE AVALA METODOLOGÍA PARA ELEGIBILIDAD DE MAGISTRADOS Y JUECES; SÍ DEBEN TENER PROMEDIO DE 8”

La mitad de las candidaturas que la consejera Carla Humphrey señaló como inelegibles, fueron postuladas por el Ejecutivo; tendrá revisión especial quienes están tienen doble supuesto: en funciones y postulación

<https://www.milenio.com/videos/politica/ine-avala-metodologia-elegibilidad-magistrados-jueces-promedio-8>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL

- LOCALES

FRONTERA.

“SE PRESENTA EN SINDICATURA EXALCALDESA”

Tijuana BC..- La exalcaldesa, Montserrat Caballero Ramírez regresó a Palacio Municipal, en esta ocasión por el citatorio que emitió la Sindicatura Procuradora, ante quien rindió declaración.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/06/23/regresa-ex-alcaldesa-al-palacio-por-citatorio/>

ZETA.

“ASEGURA MONTSERRAT CABALLERO QUE EL IEEBC YA HABÍA TERMINADO PROCEDIMIENTO POR EL QUE SINDICATURA LA CITÓ”

En entrevista exclusiva para ZETA, la ex alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero Ramírez, explicó que el procedimiento por el que la Sindicatura Procuradora del XXV Ayuntamiento de Tijuana, a cargo de Teresita de Jesús Balderas Beltrán, la citó este lunes 23 de junio, ya había sido terminado por el propio Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), quien había dado vista a la dependencia municipal para llevar a cabo las investigaciones.

<https://zetatijuana.com/2025/06/asegura-montserrat-caballero-que-el-ieebc-ya-habia-terminado-procedimiento-por-el-que-sindicatura-la-cito/>

LA JORNADA BC.

“PRÁCTICAS DE LA SÍNDICA NO ABONAN A UNIDAD DE MORENA”: CABALLERO RAMÍREZ

Tijuana, 23 de junio. “La gente de Morena tiene que defender Morena desde adentro. Desde adentro han querido colapsar al partido, por eso vengo con la mayor disposición ya que la instrucción del partido, del CEN, es la unidad, pero estas prácticas de la síndica no abonan”, aseguró la exalcaldesa Montserrat Caballero Ramírez al llegar al Ayuntamiento de Tijuana para una entrevista con la titular de la Sindicatura Procuradora, Teresita Balderas.

<https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/practicas-de-la-sindica-no-abonan-a-unidad-de-morena-caballero-ramirez/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

AFN TIJUANA.

“BALDERAS QUERRÍA FAVORECER A BURGUEÑO, CONSIDERÓ MONTSERRAT”

TIJUANA BC 23 DE JUNIO DE 2026 (AFN).- La síndico procuradora, Teresita Balderas Beltrán, podría estar tratando de favorecer al presidente municipal, Ismael Burgueño Ruiz, ya que éste figura como uno de los aspirantes a la gubernatura en 2027, afirmó la ex alcaldesa Monserrat Caballero Ramírez, tras concluir la diligencia para la que fue citada esta mañana en palacio municipal.

https://www.afntijuana.info/informacion_general/164995_balderas_queria_favorecer_a_burgueno_considero_monserrat#ver_nota

- NACIONALES / INTERNACIONALES

EL UNIVERSAL.

“SHEINBAUM VA POR REFORMA ELECTORAL; ACUSA QUE INE SE EXTRALIMITÓ EN VOTOS DE ELECCIÓN JUDICIAL”

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo acusó que el Instituto Nacional Electoral (INE) “se extralimitó” al decir que “había votos que no deberían de haberse incorporado” al resultado final de la elección judicial.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sheinbaum-va-por-reforma-electoral-acusa-que-ine-se-extralimito-en-votos-de-eleccion-judicial/>

EXPANSIÓN POLÍTICA.

“SHEINBAUM: EL INE SE EXTRALIMITÓ; HACE FALTA UNA REFORMA ELECTORAL”

La presidenta Claudia Sheinbaum consideró que los consejeros del Instituto Nacional (INE) se extralimitaron al asegurar que algunos votos de la elección judicial no debieron ser contemplados en el resultado del proceso electoral del 1 de junio.

<https://politica.expansion.mx/presidencia/2025/06/24/sheinbaum-ine-se-extralimito-hace-falta-reforma-electoral>

REFORMA.

“EXIGEN CANDIDATOS AL TEPJF ANULAR ELECCIÓN POR TRAMPAS”

Decenas de candidatos a diversos cargos del Poder Judicial (PJ) exigen al Tribunal Electoral federal anular la elección del pasado 1 de junio, ante lo que, consideran, fue una voraz inducción del voto e irregularidades reconocidas por el INE.

<https://www.reforma.com/exigen-candidatos-al-tepjf-anular-eleccion-por-trampas/ar3027137>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

MVS NOTICIAS.

“LAISHA WILKINS DENUNCIA INTENTO DE CENSURA TRAS REQUERIMIENTO DEL TEPJF POR PUBLICACIÓN EN REDES”

En entrevista con *MVS Noticias con Pamela Cerdeira*, Laisha Wilkins, activista, comunicadora y columnista, denunció que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la está requiriendo por reírse de un titular de Aristegui Noticias en la red social X, antes Twitter.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/6/23/laisha-wilkins-denuncia-intento-de-censura-tras-requerimiento-del-tepjf-por-publicacion-en-redes-698459.html>

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL

LINDERO NORTE.

“ENCABEZA GOBERNADORA DE BC ARRANQUE DE OBRA DE LA UNIVERSIDAD ‘ROSARIO CASTELLANOS’”

TIJUANA.- La Universidad Nacional Rosario Castellanos en Tijuana le dará espacio a los sueños de todas y todos los jóvenes en la zona costa, indicó la gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda al encabezar junto con la rectora de esa institución educativa, Alma Xóchitl Herrera Márquez, el arranque de obra de dicho centro de educación superior que es construido en la Zona Este de Tijuana.

<https://linderonorte.com/2025/06/23/encabeza-gobernadora-fr-bc-arranque-de-obra-de-la-universidad-rosario-castellanos/>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“LUNES 30, ÚLTIMO DÍA PARA CANJEAR PLACAS Y REVALIDAR TARJETAS DE CIRCULACIÓN”

El lunes 30 de junio es el último día para realizar su trámite de revalidación de placas y tarjeta de circulación, ahora conocido como “refrendo”, por lo que ya se comienzan a ver filas a las afueras de la oficina de Recaudación de Rentas.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/lunes-30-ultimo-dia-para-canjear-placas-y-revalidar-tarjetas-de-circulacion-24404823>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

AYUNTAMIENTOS

- MEXICALI

LA JORNADA BC.

“AYUNTAMIENTO DE MEXICALI NO CUENTA CON RECURSOS PARA REPARAR PUENTES”

Mexicali, 23 de junio. Aunque ya se tiene un diagnóstico del daño estructural de tres puentes viales en la ciudad, el Ayuntamiento de Mexicali no cuenta con recursos para repararlos. El director de Obras Públicas, Alberto Ibarra Ojeda, dijo que los trabajos de reparación de los tres puentes tienen un costo total de 750 millones de pesos.

<https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/ayuntamiento-de-mexicali-no-cuenta-con-recursos-para-reparar-puentes/>

- TIJUANA

UNIRADIO INFORMA.

“ATESTIGUA ISMAEL BURGUEÑO ARRANQUE DE OBRA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL ROSARIO CASTELLANOS EN TIJUANA”

Tijuana.- El presidente municipal, Ismael Burgueño Ruiz, acompañó a la gobernadora del Estado, Marina del Pilar Avila Olmeda, en el arranque de obra de la Universidad Nacional Rosario Castellanos, institución que estará ubicada en la Zona Este de Tijuana y que ofrecerá educación superior de calidad y con enfoque social a miles de jóvenes de la región.

<https://www.uniradiobaja.com/gobierno/atestigua-ismael-burgueno-arranque-obra-universidad-nacional-rosario-castellanos-tijuana-n827133>

FRONTERA.

“ESTÁN 10 MUNICIPALES BAJO PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS”

Tijuana BC.- La síndica procuradora del XXV Ayuntamiento de Tijuana, Teresita Balderas, informó que diez elementos de la Policía Municipal están involucrados en

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

procedimientos administrativos, de los cuales tres ya fueron suspendidos y seis más serán notificados esta semana.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/06/23/elementos-de-la-policia-estan-involucrados-en-procedimientos-administrativos-procuradora/>

CONGRESO

LA CRÓNICA.

“DECLARAN ILEGALES LOS ‘PONCHA LLANTAS’ EN BAJA CALIFORNIA”

Mexicali, Baja California.- Con el objetivo de frenar su uso en robos y emboscadas, el Congreso del Estado aprobó una reforma al Código Penal de Baja California para considerar como armas prohibidas los objetos conocidos como “poncha llantas”.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/06/24/declaran-ilegales-los-poncha-llantas-en-baja-california/>

LA JORNADA BC.

“EXHORTA CONGRESO A LA FGE INFORMAR SOBRE ACCIONES EN MATERIA DE VIOLENCIA VICARIA”

Tijuana, 23 de junio.- El Congreso local exhortó a la fiscal general del estado, María Elena Andrade Ramírez, a que informe sobre las acciones de impartición de justicia con perspectiva de género en casos de violencia de género. La diputada Alejandrina Corral Quintero, titular de la iniciativa, señaló que ese tipo de violencia se agrava por el trato que reciben por parte de instituciones, donde no solo enfrentan dilación y omisiones, sino incluso criminalización.

<https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/exhorta-congreso-a-la-fge-informar-sobre-acciones-en-materia-de-violencia-vicaria/>

DEPENDENCIAS Y REPRESENTANTES FEDERALES

EL SOL DE TIJUANA.

“REALIZARÁN ASAMBLEAS PARA LA POBLACIÓN QUE TIENE PROBLEMAS CON SU CRÉDITO INFONAVIT”

Para la población que tiene problemas con sus créditos del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), realizarán eventos comunitarios en las

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

colonias de Tijuana, de acuerdo con Jesús Alejandro Ruiz Uribe, delegado de los programas para el Bienestar en el estado.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/realizaran-asambleas-para-la-poblacion-que-tiene-problemas-con-su-credito-infonavit-24404865>

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“PREVÉN ESTANCIAMIENTO ECONÓMICO EN MÉXICO POR CONFLICTO EN MEDIO ORIENTE”

Prevén estancamiento económico en México en un período corto, mediano y largo plazo por el conflicto en Medio Oriente, principalmente en los energéticos con el alza del precio del petróleo, en las bajas de turismo y la caída de empleos, manifestó Enrique Rovirosa Miramontes, especialista en economía.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/preven-estancamiento-economico-en-mexico-por-conflicto-en-medio-oriente-24403217>

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“PIDE SECTOR EMPRESARIAL QUITAR DOS HORAS POR AÑO A LA JORNADA LABORAL HASTA LLEGAR A LAS 40”

Mexicali, Baja California.- Pide el sector empresarial que la iniciativa de ley de 40 horas se vaya adaptando, quitando a la jornada laboral dos horas por año hasta que se cumplan las 40 horas en cuatro años.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/06/23/pide-sector-empresarial-quitar-dos-horas-por-ano-a-la-jornada-laboral-hasta-llegar-a-las-40/>

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“REDADAS EN EU YA ESTÁN AFECTANDO EL TURISMO EN TIJUANA, COINCIDEN CANACO Y HOTELEROS”

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

Los sectores comercial y turístico de Tijuana se han visto afectados por las redadas en contra de personas con estatus irregular en Estados Unidos y la recesión económica que enfrenta ese país.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/redadas-en-eu-ya-estan-afectando-el-turismo-en-tijuana-coinciden-canaco-y-hoteleros-24406137>

EL SOL DE TIJUANA.

“VIADUCTO ELEVADO PODRÍA ESTAR LISTO A MEDIADOS DE 2026”: CMIC TIJUANA

La construcción del viaducto elevado podría finalizar a mediados de 2026, de acuerdo con Elmer Peña Ruvalcaba, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), en Tijuana.

Peña Ruvalcaba mencionó que esa información fue compartida por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), dependencia encargada de la construcción.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/viaducto-elevado-podria-estar-listo-a-mediados-de-2026-cmic-tijuana-24381097>

- ROSARITO

FRONTERA.

“ESPERAN REPUNTE OCUPACIÓN HOTELERA POR EL 4 DE JULIO EN ROSARITO”

Rosarito, BC.- Hoteleros de Rosarito esperan un repunte en la ocupación durante los festejos del 4 de julio, pese a los problemas que hay en Estados Unidos por las redadas de migrantes y la incertidumbre que genera el conflicto bélico en medio oriente.

<https://www.elimparcial.com/tij/rosarito/2025/06/23/esperan-hoteleros-repunte-de-ocupacion-por-4-de-julio/>

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG'S / OSC

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“FRENTE CÍVICO MEXICALENSE INICIARÁ GESTIONES POR ‘RECIBOS LOCOS’ Y APAGONES”

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

El Frente

Cívico Mexicalense instalará próximamente un módulo de atención ciudadana en la explanada del Palacio Municipal para recibir y gestionar denuncias ciudadanas por cobros excesivos de energía eléctrica, también llamados “recibos locos”, e interrupciones del servicio por falta de pago, anunció Sergio Tamai Quintero, presidente de dicha organización.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/frente-civico-mexicalense-iniciara-gestiones-por-recibos-locos-y-apagones-24405413>

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“ORGANIZACIONES ALZAN LA VOZ DESDE EL MURO DE TIJUANA”: EXIGEN RESPETO A DERECHOS DE PERSONAS REFUGIADAS

Tijuana.- Desde el muro fronterizo de Playas de Tijuana, integrantes de diversas organizaciones de la sociedad civil, enviaron un mensaje de solidaridad con la comunidad migrante, en el marco del Día Internacional de las Personas Refugiadas.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/organizaciones-alzan-la-voz-desde-el-muro-de-tijuana-exigen-respeto-a-derechos-de-personas-refugiadas-24354708>

UNIRADIO INFORMA.

“ESTIMAN EN 30 MIL LOS ASISTENTES A LA MARCHA DEL ORGULLO GAY EN TIJUANA”

TIJUANA.- Los organizadores de la 31 Marcha del Orgullo Gay en Tijuana estiman una asistencia superior a las 30 mil personas el próximo sábado 28 de junio, lo que podría generar una derrama económica de hasta 5 millones de pesos en comercios de la avenida Revolución y la Plaza Santa Cecilia.

<https://www.uniradiobaja.com/reportajes-especiales/estiman-30-mil-asistentes-marcha-orgullo-gay-tijuana-n826900>

SALUD

- ENSENADA

FRONTERA.

“REPORTAN FALTA DE MEDICINA EN MANEADERO”

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

Ensenada

BC.- Habitantes de Maneadero han manifestado su preocupación por las carencias que enfrenta el Centro de Salud Sánchez Taboada, ya que no hay medicamentos para enfermedades crónicas como diabetes e hipertensión, así como in sumos básicos para brindar atención médica.

<https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2025/06/23/centro-de-salud-en-maneadero-sin-medicamentos/>

SEGURIDAD PÚBLICA

AFN TIJUANA.

“CONDICIONA LA FISCAL SU COMPARCENCIA ANTE EL CONGRESO”

TIJUANA BC 23 DE JUNIO DE 2025 (AFN).- La fiscal estatal María Elena Andrade Ramírez confirmó que ya fue notificada para comparecer ante el Congreso local a donde dijo, acudirá las veces que sea necesario, siempre y cuando se le cuestione con sustento y de forma respetuosa.

https://www.afntijuana.info/informacion_general/165002_condiciona_la_fiscal_su_comparcencia_annte_el_congreso#ver nota

LA CRÓNICA.

“LLAMADO SOLIDARIO: APOYA A BOMBEROS QUE COMBATEN INCENDIOS EN TECATE”

Mexicali, B.C.- Ante la emergencia por los incendios forestales que afectan diversas zonas de Tecate, hacen un llamado solidario a toda la ciudadanía para apoyar a los bomberos que combaten el fuego. Necesitan alimentos, artículos de higiene y herramientas.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/06/24/llamado-solidario-apoya-a-bomberos-que-combaten-incendios-en-tecate/>

- **TIJUANA**

ZETA.

“PARA BOMBEROS TIJUANA TODAS LAS VIDAS CUENTAN”: DONAN KITS DE RCP PARA RESCATE DE ANIMALES

Bajo el lema “Para Bomberos Tijuana todas las vidas cuentan”, la corporación recibió un total de 25 kits de mascarillas respiratorias para RCP en animales, donados por la asociación Abogados Animalistas México, la mañana de este lunes 23 de junio.

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

<https://zetatijuana.com/2025/06/para-bomberos-tijuana-todas-las-vidas-cuentan-donan-kits-de-rcp-para-rescate-de-animales/>

- **TECATE**

FRONTERA.

“CONTINÚAN LABORES EN TECATE PARA APAGAR INCENDIOS”

Tijuana, BC.- Elementos de Bomberos y Protección Civil siguen trabajando para apagar el incendio que inició la semana pasada en el municipio de Tecate.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/06/23/continuan-trabajando-para-apagar-incendio-en-tecate/>

- **ENSENADA**

FRONTERA.

“CRECEN 60% AMENAZAS Y EXTORSIÓN EN ENSENADA”

Ensenada BC.- El delito de extorsión y amenazas registra un incremento del 60% de enero a mayo de 2025 en Ensenada, informó José Quijano Sosa, presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad del Estado de Baja California (CCSPBC).

<https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2025/06/23/aumenta-60-delito-de-extorsion-y-amenazas-en-ensenada/>

FENÓMENO MIGRATORIO

- **MEXICALI**

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“ALBERGUES, EN RIESGO SIN MIGRANTES NI APOYOS”

El albergue de migrantes “El Hijo Pródigo” está en riesgo de cerrar sus puertas debido al bajo flujo migratorio, reveló el director del albergue y presidente de la Federación de Asociaciones Civiles de Baja California, Santiago Raygoza Cruz.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/albergues-en-riesgo-sin-migrantes-ni-apoyos-24403199>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“MEXICALI SUFRIÓ UNO DE LOS DÍAS MÁS CONTAMINADOS DEL AÑO POR INCENDIOS EN TECATE”: REDSPIRA

Mexicali, Baja California.- Mexicali tuvo uno de los picos más altos de contaminación el pasado fin de semana por incendios en Tecate, provocando altos riesgos para la salud de las personas al prolongarse por varias horas las partículas PM 2.5.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/06/23/mexicali-sufrio-uno-de-los-dias-mas-contaminados-del-ano-por-incendios-en-tecate-redspira/>

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES

AFN TIJUANA.

“DEBERÁN HACER PÚBLICAS SUS REDES ESTUDIANTES QUE SOLICITEN VISA”

ENSENADA BC 23 DE JUNIO DE 2025 (AFN).- El Cónsul General de Estados Unidos en Tijuana, Christopher Teal, anunció el reinicio de citas para la visa de estudiante, y aclaró que, como parte de una nueva medida impulsada desde la Casa Blanca, ahora se pedirá a los solicitantes hacer públicas sus redes sociales como parte del proceso de revisión.

[https://www.afntijuana.info/informacion_general/165007 deberan hacer publicas sus redes estudiantes que soliciten visa#ver nota](https://www.afntijuana.info/informacion_general/165007_deberan_hacer_publicas_sus_redes_estudiantes_que_soliciten_visa#ver_nota)

COLUMNAS / OPINIÓN

AFN POLÍTICO.

“ENTRE SARCASMOS E IRONÍAS, MONTSERRAT SOLTÓ ‘GOLPES’”

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

TIJUANA BC

23 DE JUNIO DE 2025 (AFN).- Se llegaron la fecha y hora acordadas para su comparecencia ante la Sindicatura Procuradora en Tijuana y Monserrat Caballero Ramírez, expresidenta municipal de Tijuana se presentó muy tranquila; llegó por la puerta principal del palacio municipal que da hacia el parque de la zona y los otros edificios gubernamentales, y de inmediato fue rodeada por reporteros.

Alguien tuvo la puntada de preguntarle a qué se debía que "les estuviera visitando", cuando todos los comunicadores sabían (o deberían saber perfectamente) que como ella bien lo dijo, no era una visita de cortesía sino que asistió obligada, porque esa oficina, encabezada por Teresita Balderas, la había buscado, presumiblemente "por cielo, mar y tierra" para requerirla por un asunto, el del ex diputado Sergio Moctezuma Martínez López, que ya había sido declarado cerrado por un tribunal "por no existir materia".

Y tras eso Monserrat no se quedó callada, porque con esa ironía y ácidos sarcasmos con los que normalmente responde, dio mucha "carnita" (diríamos en el gremio) para comentar, para el análisis y el cafecito políticos.

La "bomba" la lanzó cuando dijo que, en estos momentos, las mujeres estaban en cargos políticos por ellas mismas y no para estarles haciendo el "caldo gordo" a los compañeros... "a los amiguitos".

"Puede ser una persecución política, dijo, porque Burgueño (el alcalde) está en la lista de aspirantes a gobernador y puede (la síndico) pensar que yo quiero participar, y entonces, la señora le hace la plana a su amiguito; así de simple. Así es de simple y así es de sencillo y así es de lamentable", afirmó.

Luego el segundo petardo: "porque las mujeres tenemos que entender que nosotros obtuvimos los puestos y no debemos de esconder a los hombres detrás de nuestras faldas. Ya vimos lo que pasa cuando los hombres se esconden tras nuestras faldas", agregó, sin explicar más.

Y entre otras cosas soltó: "yo me consideraba más buscada que el propio Flaquito", refiriéndose a Pablo Edwin Huerta, capturado recientemente en Tijuana por autoridades federales. Y eso porque la síndico procuradora que dijo haberla buscado, incluso a través de paraestatales que brindan servicios, cuando -afirmó- que bien sabían dónde tenía su casa.

https://www.afntijuana.info/afn_politico/165001_entre_sarcasmos_e_ironias_monserrat_solto_golpes#ver_nota

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

EL INDIFERENTE... EL 'TODO' ADELANTADO... ¿ALTO AL FUEGO?...

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ, tomó la protesta a los nuevos coordinadores municipales del también llamado Partido Naranja, en un evento realizado el domingo en Tijuana y encabezado por su presidenta estatal, DAYLÍN GARCÍA RUVALCABA. Las nuevas coordinaciones municipales estarán encabezadas por la ex candidata a senadora ARGELIA NÚÑEZ GARCÍA en Mexicali; la ex alcaldesa KARLA RUIZ

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

MACFARLAND en Tijuana, de quien por cierto andaba su papá, el ex fiscal general del Estado, GUILLERMO RUIZ HERNÁNDEZ, así como ALMA LORENA ANTÚNEZ GARCÍA en Ensenada.,CARMINA LIBERTAD ACEVEDO ROMERO; el mandamás de los inmobiliarios porteños JESÚS MANUEL CARRILLO BOJÓRQUEZ en San Felipe y JESÚS MARTÍNEZ ROMERO en San Quintín.

Los nombramientos fueron ratificados por el ex candidato a la Presidencia de la República ante más de 600 militantes y líderes comunitarios, que asumirán la responsabilidad de encabezar los trabajos en sus respectivos municipios.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/analisis/el-indiferente-24408336>